



Vertreter der Firma Beutlhauser übergeben den Spendenscheck. Foto: Eitel

Beutlhauser spendet für krebskranke Kinder

HAGELSTADT/REGENSBURG. Die 50-jährige Partnerschaft des in Hagelstadt ansässigen Gabelstapler-Händlers Beutlhauser mit dem Staplerhersteller Linde Material Handling war für das Unternehmen Anlass, sich „sozial zu engagieren und diejenigen zu unterstützen, die Hilfe gut gebrauchen können“, so Geschäftsführer Dr. Thomas Burgstaller. Vollbepackt mit viel Farbe,

jeder Menge Pinseln und großen Leinwänden ging es auf Ostbayertour zu 25 ausgewählten Kindergärten von Regensburg über Landshut bis Passau. Daraus entstand ein Jahreskalender. Als Erlös aus dieser Aktion übergab die Firma Beutlhauser eine Spende von 5000 Euro an den Verein zur Förderung krebskranker und körperbehinderter Kinder Ostbayern (VKKK).